

Hygiene schützt – Verhalten in öffentlichen Bereichen

Ob in der Hafenanlage, in sanitären Einrichtungen oder bei Veranstaltungen – Hygiene betrifft uns alle. Durch einfache Verhaltensregeln können wir gemeinsam dazu beitragen, die Verbreitung von Bakterien, Viren und Keimen zu minimieren und ein sauberes, sicheres Umfeld für alle zu schaffen.

Warum Hygiene so wichtig ist

- Bakterien und Viren verbreiten sich besonders leicht über gemeinsam genutzte Oberflächen.
- Grippeviren, Magen-Darm-Keime und COVID-19 sind typische Risiken in öffentlichen Räumen.
- Gute Hygiene schützt nicht nur dich – sondern auch Kinder, Senioren und immungeschwächte Personen.

Was du konkret tun kannst

- Regelmässig und gründlich Hände waschen (mind. 30 Sekunden).
- Desinfektionsmittel beim Betreten und Verlassen von Gemeinschaftsbereichen nutzen.
- Türklinken, Lichtschalter und andere häufig berührte Flächen möglichst mit dem Ellbogen oder Papiertuch bedienen.
- Husten und Niesen in die Armbeuge – niemals in die Hand.
- Persönliche Hygieneartikel (z. B. Seife, Handtücher) nicht teilen.
- Bei Krankheitsanzeichen bitte zu Hause bleiben und andere schützen.

Speziell im Hafensbereich

- WC und Duschen bitte sauber hinterlassen – auch für den Nächsten.
- Müll immer in den vorgesehenen Behältern entsorgen.
- Oberflächen nach Nutzung (Waschraum, Spülbecken etc.) kurz abwischen.

Sauberkeit ist keine Frage von Aufwand – sondern von Rücksichtnahme. Gemeinsam sorgen wir für ein angenehmes und gesundes Miteinander am Wasser.

Umweltbeauftragter DSMC e.V.